

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVIII.—Número 10.590

Segovia.—Jueves 13 de Enero de 1938.—Segundo Año Triunfal

Precio del ejemplar 15 céntimos

LA BATALLA QUE SE LIBRA EN TORNO A TERUEL

Seis aparatos de bombardeo rojos derribados por antiaéreos y cazas

Desde nuestras avanzadas se aprecia la lucha dentro de Teruel. Una concentración ametrallada por los cazas

CINISMO. FRANCÉS

Delbos y los "voluntarios" franceses

«El Tebib Arrumi, daba cuenta en su crónica de anoche del hallazgo de cadáveres, con armamento, en una barrancada del frente de Teruel, descubrimiento hecho por unos milicianos que acababan de pasarse a nuestras líneas. Entre dichos cadáveres se encuentran los de un capitán y dos oficiales franceses, de la escuadra de reserva, al parecer.

Una carta recogida en las ropas de uno de esos oficiales desganace todas las dudas que pudieran existir acerca de su nacionalidad.

Cuando numerosos testimonios confirman la existencia en las filas bolcheviques, no ya de voluntarios, sino de tropas regulares francesas de su zona marroquí, M. Delbos, el ministro de Negocios Extranjeros de Francia, se cree en el deber de salir al paso de las informaciones que circulan en el extranjero sobre la existencia de tales combatientes en el campo rojo español. Y Delbos, como Blum y como Cot, rebozándole la alevosía y el cinismo, ha publicado un comunicado que ha sido transmitido ayer desde París. Dice así el despacho:

«El ministro de Negocios Extranjeros ha dado a la publicidad un comunicado, en el que dice que son falsas las informaciones de la Prensa, especialmente las que se refieren a cifras de pérdidas sufridas delante de Teruel por voluntarios franceses.

Desmiente también el citado ministro que las operaciones sobre el frente de Teruel, hayan sido dirigidas por oficiales del Ejército francés.»

Tan escandalosa y humillante ha sido la derrota sufrida por el bolchevismo en Teruel, que ni los ministros franceses se atreven a guardar silencio porque el alcance de aquella supone el más tremendo descrédito de los que dirigieron la ofensiva. Y Delbos (el Gobierno francés) no quiere que mandos suyos queden envueltos en ese descrédito. Pero los cadáveres de numerosos franceses (franceses que, según testimonios escritos por ellos mismos maldicen la hora en que la tolerancia de sus gobernantes permitió su entrada en España) están ahí, sobre el territorio español, desautorizando las miserables exculpaciones de los ministros de la Francia neutral.

La situación social en Francia

Frases la conferencia propuesta por Chautemps

París, 12.—Hoy debía celebrarse la conferencia convocada por el jefe del Gobierno, M. Chautemps, entre éste y las representaciones patronal y obrera.

La representación patronal no acudió a la conferencia, por lo que ésta ha fracasado.

El presidente del Consejo se limitó a hacer algunas consideraciones a la representación obrera y dijo que el Gobierno se reunirá para estudiar un Estatuto del trabajo que a continuación someterá al Parlamento.

PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Parte oficial de guerra del Cuartel general del Generalísimo, con noticias recibidas hasta las veinte horas del día 12:

En el sector de Teruel han sido fácilmente rechazados pequeños intentos de reacción enemiga.

Hoy han sido derribados cuatro aviones de bombardeo enemigos «Martín Bomber», seguros, y uno probable, por nuestras baterías antiaéreas, y otros dos más, de igual tipo, en combate aéreo.

Salamanca, 12 de Enero de 1938. Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E.: El general jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Frente de Teruel, 12.—Gran jornada de hoy para las alas nacionales que, desde las primeras horas de la mañana, estuvieron surcando los cielos de Aragón en busca de escuadrillas enemigas.

Gran jornada también para los servicios de las piezas antiaéreas que, con precisión de tiro, ponen festones de plomo cuando algún pirata enemigo quiere rebasar nuestras líneas con ánimo de descargar la metralla en los pueblos de nuestra retaguardia.

Sobre Sierra Palomera han puesto a prueba una vez más su eficiencia nuestras baterías contra aviones. Como una bandada de aves de mal agüero apareció una escuadrilla roja de bombardeo, trayendo por escolta diez o doce cazas. Los servicios de vigilancia y escucha señalaron la presencia de los aparatos bolcheviques y pronto enfilaron a la línea del horizonte los afilados cañones antiaéreos. Unos minutos de búsqueda afanosa en el espacio. Por unos minutos, todas las miradas estaban fijadas, escrutadoras, en el añil del cielo. Se percibió el ronroneo de los motores, y un grito anunció:

—Allí, allí, sobre aquel cerro...

Los artilleros estaban ante sus piezas. Pronto llegaron hasta el puesto algunas rociadas de ametralladora de los cazas, mientras los bombarderos tomaban altura para salir del campo de acción de las baterías, en cuyo radio de acción el instinto debió decir a los pilotos que se habían metido. Las piezas abrieron fuego. En lo alto, una serie de blancas volutas se manifestaron en torno a los aviones, y esta vez, como tantas otras, el éxito coronó la labor del personal de nuestras defensas contra las incursiones aéreas. A escasa distancia de nuestras líneas cayeron cuatro aparatos de bombardeo, incendiados. Eran «Martín Bomber», y entre su metálico esqueleto han quedado sin vida sus tripulantes.

Nuestros cazas, que permanecieron vigilantes mientras actuaban las baterías, esperaron la oportunidad

para intervenir y, cuando lo hicieron, fué para abatir otros dos aparatos de bombardeo enemigos, de la misma marca que los anteriormente derribados, y seguidamente hicieron un picado escalofriante, abriendo los chorros de sus ametralladoras contra una concentración enemiga. Los milicianos de Lister han sentido hoy por encima de sus cabezas el zumbido de los motores y el áspero silbar de los proyectiles. Cerca de medio millar de bajas, según cálculos de los observadores, ha sido el balance de unas cuantas pasadas realizadas en forma tal que no había posibilidad de eludir el fuego.

Sobre la jornada en tierra hay poco que decir. Unos cuantos ataques enemigos, siendo de hacer notar que éstos son cada vez menos intensos.

Para terminar, haremos constar la mejoría del tiempo, pues aunque llovió a ratos con cierta intensidad, hubo momentos en que un sol primaveral trajo con sus rayos la promesa de futuras glorias.

¡Ah! Y no se desesperen los hermanos impacientes.

LUCHA EN EL INTERIOR DE TERUEL

Desde nuestras líneas avanzadas que dominan la ciudad, se ha apreciado dentro de ésta intenso fuego de fusilería y el estallido de bombas de mano, lo que prueba la resistencia que en algunos sectores de la desgraciada capital oponen a las hordas los valientes que aún quedan en ella defendiendo la bandera de España.

EL QUE CON PALABRAS Y CON ACTOS, POR LEVES QUE PAREZCAN, DIFICULTE O MINE LA UNION DE TODOS LOS ESPAÑOLES, ESTA VENDIDO AL ENEMIGO Y MERECE LA PENA INFAMANTE RESERVADA AL ESPÍA Y AL TRAJIDOR

EL EPISODIO DE TERUEL

EL CAUDILLO PRESINTIÓ LA TRAIICION

Con esa serenidad que ha sido norma en todos los actos de esta guerra de liberación, el Caudillo presintió el fracaso del jefe que, con un puñado de valientes, defendía la plaza de Teruel. Con ese presentimiento que llevaba clavado en el alma, envió al jefe de la citada ciudad, el día 23 de Diciembre, un despacho, en el que, después de saludar a los heroicos defensores, les avisaba que nuestro Ejército preparaba sus fuerzas para aplastar inmediatamente a los sitiadores. El enemigo está muy castigado. Teruel será liberado rápidamente. Las fuerzas que guarnecen la ciudad son más que suficientes para defenderla sin que peligre la plaza. Las posiciones deben ser defendidas a toda costa. Disponéis de víveres y de municiones. El invierno, con la niebla, la nieve y las heladas, servirá para ahorrar las disponibilidades de agua.

La voz paternal del Caudillo, expresión de un pueblo que se siente orgulloso de sus hijos, no pudo llegar a los sitiados. Por lo visto Rey temía la explosión de patriotismo de aquéllos y, consiguientemente, el fracaso de sus planes siniestros. La voz del Caudillo clamó, pues, en el desierto, porque aquel jefe de la guarnición de Teruel, como auténtico traidor y exento de todo sentimiento noble, no fué capaz de poner a contribución su vida miserable mientras entregaba sin dolor y sin pesadumbre por su parte la de los que luchaban ardentemente por las glorias de nuestra Patria.

El Caudillo presentía, dolorido, la traición, y quiso evitar que se consumara. Llegó a prever

en su mensaje la sustitución de mandos, atendió al problema de abastecimiento y municionamiento de los defensores, daba instrucciones para la lucha y, sobre todo, estaba seguro de que permaneciendo cada cual en su puesto, Teruel no podría ser hollado por las hordas. Pero el mensaje cayó en manos del traidor, y sólo éste tuvo conocimiento de la voluntad del Caudillo. Y la traición fué consumada.

350 kilos de oro y 50 de plata para el Tesoro nacional

Los ha entregado la provincia de Santander

Burgos, 12.—El presidente de la Junta Técnica del Estado ha recibido una nutrida Comisión de Santander, en la que figuraban destacadas personalidades de aquella capital.

El general Gómez Jordana recibió de los comisionados trescientos cincuenta kilos de oro en monedas y alhajas, y cincuenta kilos de plata, entregado por los montañeses con destino a la suscripción a favor del Tesoro público.

El presidente de la Junta Técnica felicitó a la representación santanderina y tuvo cariñosas frases para los donantes de Santander y su provincia.

Gómez Jordana recibe a un senador francés

Burgos, 12.—El general Gómez Jordana, presidente de la Junta Técnica del Estado, ha sido visitado esta mañana por un senador francés, a quien acompañaba un diplomático de la misma nacionalidad.

UNA FECHA HISTORICA EN ALEMANIA

«Y ahora, señores míos, con Dios y adelante»



EL ENTIERRO DE LUDENDORFF.—Seis oficiales llevando el féretro con los restos del general Ludendorff, a la sala de banderas del 7.º Cuerpo de Ejército de Munich

«Y ahora, señores míos, con Dios y adelante», dijo el venerable Presidente del Reich a los ministros del primer Gobierno de Hitler cuando juraron su cargo en la memorable mañana de Enero de 1933. Palabras y momentos decisivos fueron los de este día. La entrega del Poder a Hitler era entonces realmente la última tentativa para salvar a Alemania del caos. Sucesivamente habían fracasado Brüning, von Papen y Schleicher, ante el imponente ejército de los seis millones de parados y la creciente progresión del terror comunista. Adolfo Hitler llevaba ya muchos años de lucha denodada por una Alemania mejor y su llegada al Poder no era más que el corolario natural de la misma. Había hecho falta, sin embargo, para ello, que los Gobiernos socialdemócratas no consiguiesen librar a la nación en catorce años de las funestas consecuencias de la guerra y además que todos sus programas y teorías fracasasen estrepitosamente en la realidad. Por otra parte, la derecha tradicional retrasó, lo que pudo, la llegada de Hitler al Poder, debido a los recelos que en ella despertaban las múltiples ideas revolucionarias y puntos de vista nuevos que contenía el ideario nacionalsocialista. No obstante, llegó un momento en que no quedó otro camino y a la brecha saltó Hitler dispuesto a triunfar, pero acompañado de los secretos deseos de sus enemigos políticos que confiaban en un fracaso, justificante del suyo. Por suerte para Alemania, no ocurrió así, y los éxitos del nacionalsocialismo durante los cinco años transcurridos desde entonces son tan brillantes, que realmente hoy, con mayor motivo quizás que otras veces, puede asegurarse que aquel 30 de Enero de 1933 marcó una fecha definitiva en la historia contemporánea de Alemania. Al día siguiente de la llegada al Poder lanzó el Gobierno Hitler una proclama al país, en la que se repitieron una vez más los puntos fundamentales del programa nacionalsocialista, a saber: solidaridad nacional de todos los alemanes por encima de diferencias sociales o religiosas; restablecimiento del honor patrio en el concierto mundial de las naciones; lucha contra el paro obrero y la miseria campesina; guerra al marxismo; política demográfica; planes económicos; servicio del trabajo y terminación de la lucha de clases. En la proclama se decía, además, textualmente: «dos partidos del marxismo y sus aliados han tenido catorce años de tiempo para demostrar su capacidad. El resultado ha sido un montón de ruinas. ¡Pues bien, pueblo alemán, danos cuatro años de tiempo y luego juzganlos!»

En conmemoración de aquella fecha memorable, cada 30 de Enero se reúne el Reichstag y el Führer-Canciller lanza una proclama en la que, además de resumir los resultados conseguidos, se sientan puntos fundamentales sobre la conducta a seguir en lo futuro. El mundo está alerta ese día y las palabras de Hitler se transmiten por radio a todos los pueblos de la tierra. En el 30 de Enero pasado se hicieron, por ejemplo, las sensacionales declaraciones relativas a la igualdad de derechos en el terreno internacional, al restablecimiento de la plena soberanía sobre el Reichsbank, los ferrocarriles y los ríos alemanes, y a la denuncia de la cláusula del Tratado de Versalles, que afirma la culpabilidad de Alemania en la guerra europea.

Es de esperar que en el próximo 30 de Enero, V aniversario de aquel día histórico, el Führer-Canciller hará también sensacionales declaraciones que conmuevan a los alemanes y a los ciudadanos de todo el mundo.

Se prohíbe la entrada en Francia de «La Voz de España» y «A B C» de Sevilla

Hendaya.—El ministro de Negocios Extranjeros ha prohibido la entrada en Francia de «A B C», «La Voz de España» y «El Diario Vasco». Mientras, a la entrada de los periódicos rojos no se le opone trabala alguna.

EL SEGUNDO CONSEJO DE LA SECCION FEMENINA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N.-S.

Mañana, a la una de la tarde, llegarán a Segovia la jefe nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y las jefes provinciales de dicha organización

Se les prepara un entusiasta recibimiento. Los actos del Consejo comenzarán el día 15 con un funeral por los caídos, en la iglesia de San Miguel, y la apertura general del Consejo que tendrá lugar en el salón del trono del Alcázar. Del 16 al 22, lecciones tarde y noche sobre la organización de la Sección Femenina, sobre organización general y sobre el espíritu y misión del Movimiento. El día 23 de Enero, a las siete de la tarde, se celebrará la sesión de clausura con un discurso del secretario general de F. E. T. En los diversos días, a las ocho de la noche, se celebrarán conferencias a cargo de destacadas personalidades

Al acto de clausura ha sido invitado Su Excelencia el Jefe nacional El Ayuntamiento ha declarado huéspedes de honor a Pilar Primo de Rivera y a todas las congresistas

A continuación publicamos, integro, el programa del segundo Consejo nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. que, según ya saben nuestros lectores, tendrá lugar en Segovia en los días 15 al 23 del mes en curso.

PROGRAMA El segundo Consejo Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N.-S., se celebrará en Segovia, donde fué coronada la Reina Católica, como devota afirmación de su memoria. Finalizado el Consejo, las jerarquías de la Falange Femenina peregrinarán hasta Avila, para poner sus trabajos bajo la santa advocación de su Patrona Teresa de Jesús. Dedicada sus tareas la Sección Femenina a José Antonio, como signo de fidelidad, a Franco como muestra de fe y a los caídos de España como ardiente homenaje. Las mujeres de la Falange animan sus trabajos con el ejemplo de nuestros hombres que combaten. Asistirán al Consejo todas las camaradas jefes y secretarías provinciales, camaradas enviadas al extranjero en viaje de estudios, camaradas delegadas nacionales de los Servicios, camarada secretaria general y camarada jefe nacional de la Sección Femenina. Todas las asistentes al Consejo deberán presentarse en el local de la Sección Femenina de Segovia en la tarde o noche del día 14 de Enero a cualquier hora, a fin de recibir su boleto de alojamiento y las instrucciones precisas.

Inauguración

El día 15 de Enero comenzará el Consejo Nacional. Los diversos actos y discursos no incluidos en el programa de los actos regulares y el acto de clausura del Consejo se celebrará en público en los teatros Cervantes y Juan Bravo. El acto de apertura se celebrará en el salón del trono del Alcázar. Los otros actos se verificarán, con exclusiva asistencia de los congresistas, en el salón de sesiones del excelentísimo Ayuntamiento. Todas las camaradas citadas al Consejo acudirán forzosamente a todos los actos y vestirán durante los ocho días del Consejo el uniforme del Movimiento. Todos los actos y reuniones—excepto el de clausura—serán presididos por la jefe nacional Pilar Primo de Rivera, actuando de secretaria Dora Maqueda, secretaria nacional. Los debates se llevarán en orden perfecto, no pudiendo nadie usar de la palabra mientras no le sea concedida por la presidencia.

Actos para el día 15 de Enero

A las diez de la mañana, todas las camaradas asistentes al Consejo se reunirán en la plazuela de la Merced, donde habrán de recibir a la jefe nacional, marchando luego, en rigurosa formación, a la iglesia de San Miguel, donde se celebrará un funeral por los caídos. A continuación, las camaradas se dirigirán—recorriendo a la inversa el camino de Isabel en el día de su coronación—a colocar una corona en la Cruz de los Caídos, erigida a este efecto en el Alcázar. En aquel lugar y ceremonia pronunciará unas palabras—saludo de la Sección Femenina—el camarada Agustín Aznar, asesor nacional de primera línea. A las once y media de la mañana, apertura oficial del Consejo. Lectura de los resúmenes informativos del estado de las provincias y de la tarea del año. La jefe nacional pronunciará un discurso inicial. De cuatro a seis de la tarde, la secretaria general dará audiencia—en la Sección Femenina—a las asistentes para instruir las y solucionar las cuestiones previas que las congresistas deseen presentar. A las seis de la tarde, primera reunión ordinaria.

Para los días 16 al 22

A las diez de la mañana, termina la lección, se abrirá debate sobre el tema explicado, pudiendo los asistentes formular observaciones, nuevos puntos de vista y pedir las aclaraciones que estimen necesarias.

Se cerrará el debate a las doce. A las doce y media de la mañana, se reanudarán y discutirán las diversas ponencias presentadas al Consejo y que se estimen dignas de atención; y serán invitadas a formular sus dificultades las autoras de ponencias que revelen confusión u orientación poco precisa. A la una y media de la tarde se cerrará el debate. A las cuatro de la tarde, lección sobre organización general, espíritu y misión del movimiento. A las cinco y media de la tarde, lección sobre doctrina nacionalsindicalista. Desarrollo de los 26 puntos iniciales del Movimiento. A las siete de la tarde, lección sobre política de las mujeres. Estudios sobre la mujer en la Historia, el Arte, la política, la familia, etc.

Para el día 23 de Enero

A las once de la mañana, Reunión final. Debate sobre los problemas pendientes. Aprobación de las conclusiones del Consejo. Normas e instrucciones finales por la secretaria general y la jefe nacional. A las cuatro de la tarde, sesión de clausura. Lectura de las conclusiones del Consejo. Discurso del camarada Raimundo Fernández Cuesta, secretario general de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. Este acto ha sido invitado Su Excelencia, el jefe nacional, que, de asistir, pronunciará las últimas palabras del Consejo.

El curso sobre organización de la Sección Femenina

Se dividirá este curso en siete lecciones. Explicará el camarada Mario Peña. Actuarán como ponentes en el debate las delegaciones del servicio a las que corresponda cada lección, o sea:

- Secretaria general: Dora Maqueda. «Flechas»: Cándida Cadenas. Propaganda y Educación: Marichu de la Mora. Exterior: María Josefa Viñamata. Hermandad de la Ciudad y el Campo (actuará la secretaria Pilar Lago). Intendencia y enlace con frentes y hospitales: Carmen García del Salto. La última lección será explicada por el camarada Hipólito Jiménez, asesor de la Sección Femenina.

Sobre organización del Movimiento

Se darán siete lecciones con los siguientes temas y profesores:

- 1.º «Concepto del Movimiento, su

organización, su misión política y social».

- Profesor: José Antonio Jiménez Arnau. 2.º «Las Milicias». Profesor: Mario España. 3.º «Las Juventudes». Profesor: Dionisio Ridruejo. 4.º «Los Sindicatos». Profesor: Ángel Rivera. 5.º «Las obras sociales». Profesor: Javier María de Bedoya. 6.º «Historia del Movimiento». Profesor: Jesús Suevos. 7.º «Integración de la Falange en el Estado. Misión futura del Movimiento». Profesor: Pedro Lain Entralgo.

Sobre nacionalsindicalismo

Se darán siete lecciones sobre los puntos iniciales de la Falange:

- 1.º «Nación, Unidad, Imperio». 2.º «Estado, Individuo, Libertad». 3.º «Economía, Trabajo y lucha de clases». 4.º «Tierra». 5.º «Educación nacional, Religión». 6.º «Revolución nacional». 7.º «Estilo y norma». Profesor: Dionisio Ridruejo.

El curso sobre política de las mujeres

Se darán siete lecciones con los siguientes temas y profesores:

- 1.º «Las mujeres ante el hombre, la sociedad y la Patria». Profesor: Agustín de Foxá.

El alcalde invita al vecindario a adornar los balcones con colgaduras y al comercio a que cierre una hora antes de la llegada y durante toda la mañana del sábado

Mañana, a la una de la tarde, se espera en Segovia la llegada de la jefe nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., Pilar Primo de Rivera, que viene a nuestra ciudad para asistir al segundo Consejo nacional de dicha organización. Con ella llegará la comitiva constituida por las jefes provinciales de dicha organización. Se les prepara un gran recibimiento. El alcalde ha publicado una alocución invitando al vecindario a adornar con colgaduras los balcones durante todos los días del Congreso y ha dirigido un ruego al comercio para que cierre una hora antes del día de la llegada y durante toda la mañana del sábado. Nuestras distinguidas visitantes,

2.º «Las mujeres y el espíritu femenino en la Historia». Profesor: Martín Almagro.

- 3.º «Contribución de las mujeres a la literatura y al ambiente literario». Profesor: Pedro Sainz Rodríguez. 4.º «Mujeres capitanas y fundadoras de la Historia de España». Profesor: Antonio Tovar. 5.º «La Religión y las mujeres». Profesor: Fermín Izurdiaga Lorca. 6.º «Las mujeres en la guerra y en esta guerra». Profesor: Julio Muñoz Aguilar. 7.º «El Eterno femenino como constante histórica». Profesor: Eugenio D'Ors.

Discursos y espectáculos públicos en torno al Consejo

En diversos días, y a las ocho de la noche, se celebrarán los siguientes actos públicos, dedicados a este Consejo:

- Discursos 1.º Don José María Pemán. 2.º Don Fernando González Vélaz. 3.º Don Julián Pemartín.

Espectáculos

- 1.º Recital de piano, por Cubiles. 2.º Recital de poemas, por A. de Foxá. 3.º Representación de un «auto», por «La Tarumba» teatro de Falange. 4.º Homenaje de Segovia al Consejo y a la Sección Femenina.

El acuerdo del Ayuntamiento

En la sesión celebrada ayer por el Ayuntamiento de Segovia, después de aprobarse el orden del día, el alcalde de la ciudad, señor Reguera, hizo uso de la palabra para señalar cómo en estos días han de visitar Segovia la jefe nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. y las jefes provinciales de dicha organización con motivo del Congreso que ha de celebrarse en esta ciudad. El alcalde propone que dichas personalidades sean declaradas huéspedes de honor de la ciudad. El acuerdo fué tomado por unanimidad.

Una alocución del alcalde

Con motivo de los actos que han de celebrarse estos días en Segovia, el alcalde ha dirigido al vecindario la siguiente alocución: «Mañana viernes, a la una de la tarde, llegará a la Plaza Mayor de esta ciudad la comitiva constituida por todas las jefes provinciales de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., que han sido nombradas huéspedes de honor por el Ayuntamiento, serán recibidas por las autoridades y representaciones a la hora señalada en las Casas Consistoriales donde el alcalde dirigirá un saludo en nombre de la ciudad. Después serán obsequiadas con un vino de honor.

Dice el gobernador

El señor gobernador civil manifestó esta mañana a nuestro compañero lo siguiente: «Mañana, a la una, llegará a Segovia la comitiva de jefes provinciales de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., presidida por la jefe nacional Pilar Primo de Rivera. Aunque ya tengo noticias de que el alcalde de la ciudad...

TRIUNFO DE ESPAÑA Y DERROTA DE MOSCU

Austria y Hungría reconocen oficialmente al Gobierno de Franco Y acuerdan adherirse al Pacto anticomunista germano-italo-japonés

Han terminado las conversaciones entre los representantes de los Estados firmantes de los protocolos de Roma, cuyas naciones interesadas son Italia, Austria y Hungría, las cuales, desde hace varios años, mantenían entre sí estrechas relaciones. Contra lo que ciertos círculos políticos y diplomáticos suponían, especialmente los franceses y británicos, las conversaciones han tenido un resultado magnífico particularmente en una de las cuestiones fundamentales relativa a la posición de Austria y de Hungría en relación con el Pacto anticomunista firmado por Alemania, Italia y el Japón. Es interesante su actitud, porque las dos naciones fueron víctimas de la agitación bolchevique en circunstancias graves. Austria tuvo que defenderse contra las embestidas moscovitas que culminaron en el asesinato del gran estadista Dollfus, en el que tantas esperanzas había puesto el país. Los bolcheviques se habían infiltrado en las Instituciones estatales, y hasta el Municipio de Viena se había convertido en sucursal de Moscú. Recordemos, a este respecto, los grandes edificios construídos con grandes bloques de cemento, haciendo de aquéllos verdaderas fortalezas, tanto por su construcción como por su emplazamiento, hecho todo ello con miras a sucesos revolucionarios que se pro-

dujeron. Entonces, como habían previsto los bolcheviques, esas fortalezas fueron utilizadas para su defensa por los revolucionarios. Afortunadamente los ciudadanos de ideal nacionalista pudieron abatir la revolución. Hungría sufrió seis meses de comunismo bajo las garras del bárbaro Béla Kum, famoso por sus violencias y crímenes sin cuento. Los países limítrofes de Hungría, comprendiendo la situación, se dieron cuenta de las consecuencias que podría acarrearles el hecho de tener por vecino un Estado bolchevique y tuvieron la entereza suficiente para ponerse de acuerdo y acabar con aquel régimen de oprobio en Hungría. Magnífica lección de la Europa Central que no saben aprovechar ciertos Estados europeos, como Francia! La Conferencia tripartita ha estado dedicada casi por completo a la cuestión antibolchevique. El comunicado oficial así lo revela. Por él, Austria y Hungría se muestran conformes en oponerse al comunismo y manifiestan una actitud decidida de combatirle con todas sus fuerzas. Unamos a este gesto el que acaba de manifestar el nuevo Gobierno rumano, y nos daremos perfecta cuenta del giro que toma la política mundial frente a Moscú. Tan rápidamente se realizan las alianzas contra el Kremlin que colma-

es prácticamente la adhesión al eje Roma-Berlín. Afirma el diario que esas dos naciones están decididamente al lado del eje citado y ven en él la garantía de la paz, por lo que seguirán en su política interior y exterior las directrices italo-germanas. Política resueltamente anticomunista Budapest, 13.—Ayer terminaron las conversaciones italo-austro-húngaras. La última sesión se dedicó a la redacción de una declaración común que será dada hoy a la publicidad. El punto central del comunicado recoge el acuerdo de las tres partes interesadas respecto al desarrollo de una política resueltamente anticomunista. Las consecuencias de este acuerdo serán un reconocimiento tácito y de adhesión al Pacto anticomunista firmado por Alemania, Italia y el Japón. Saludo a Mussolini Budapest, 13.—Al término de la Conferencia tripartita, los representantes de Italia, Austria y Hungría han dirigido al señor Mussolini el siguiente telegrama: Cordialmente saludamos a V. E., creador de esta obra que no sólo defiende los intereses legítimos de los países firmantes del Pacto, sino también los altos ideales de la justicia y de la paz internacional.

del episodio de Teruel reducido a los más pequeños límites. Salamanca, 13.—El episodio de Teruel ha quedado reducido a los más pequeños límites. En el extranjero vuelve a valorarse como una derrota lo que los rojos se empeñan en considerar como una gran victoria. ¿Qué virtudes ha tenido el supuesto triunfo bolchevique? ¿Se ha fortalecido el frente de Levante? ¿Se ha apoderado de importantes vías de comunicación? ¿Han simplificado las comunicaciones con Madrid? Nada de eso. Desde nuestras posiciones de las cercanías de la estación y desde el sector que bordea el Guadalquivir, interceptamos la carretera de Cuenca, y la que corre paralela al río Alambra también está batida por nuestras fuerzas. El frente rojo de Levante, en lugar de haberse fortalecido, se ha debilitado. Por añadidura, y como ya hemos dicho en anteriores crónicas, son nuestras las excelentes posiciones de Conced, Campillo, San Blas, La Muela, Los Morrones, etc. Todo esto se valora en el interior y en el exterior. Precisamente en estos instantes ha sido hecho público el reconocimiento de nuestro Gobierno por Austria y Hungría. Teruel, en las manos de los rojos, puede actuar de puñal sobre la víctima bolchevique.

DEL GOBIERNO CIVIL Visitas Nuestra primera autoridad civil ha recibido esta mañana las siguientes visitas: Don Felipe González, de Fuente-saúco; doña Catalina Pérez; don Emilio Ramírez, de Añe; alcalde y concejal de Valtiedras; alcalde de Chafie; don Joaquín Rey; alcalde de Campo de San Pedro, y señor presidente de la Diputación provincial.

